

#NUEVOCONSEJERO

Privilegiemos el prestigio del INE: Montaño P8

#JORGEONTAÑO

Garantiza desempeño imparcial

LLAMA A EVITAR CONFRONTACIÓN Y A GENERAR CONFIANZA

POR ELIA CASTILLO

SECCION@ELHERALDODEMEXICO.COM

Jorge Montaño Ventura, nuevo consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), señaló que tiene trayectoria probada en el área electoral y que su relación con otros tabasqueños y funcionarios del gobierno federal y local no influye en la independencia e imparcialidad en su labor.

En entrevista con **El Heraldo de México**, consideró que se debe privilegiar el trabajo institucional, evitar el enfrentamiento personal y mantener el prestigio del INE.

"Evitemos esta confrontación personal, vamos a privilegiar mantener el prestigio de la institución, una institución sólida, reforzar ante la ciudadanía su confianza, generar esa confianza, un consejero no somos toda la institución, somos todo el Consejo General", sostuvo.

Respecto a los señalamientos que lo vinculan con funcionarios y personajes del gobierno federal y Morena, Montaño Ventura señaló que su trabajo en materia electoral lo respalda.

"Yo he estado en órganos electorales donde se han dado transiciones, no sólo en el plano de los ayuntamientos, sino también la transición en la gubernatura de mi estado como autoridad electoral", señaló.

Subrayó que su relación con funcionarios del gobierno federal o que ocupan otras posiciones es de respeto.

"En mi caso la relación siempre ha sido de mucho respeto hacia alguna de estas personalidades que hoy están en la política nacional, de eso he dado cuenta siempre con mi trabajo, que es independencia e imparcialidad", sostuvo.

El hasta hace unos días Fiscal Especializado en Delitos Electorales de la Fiscalía de

Tabasco, subrayó que su objetivo es fortalecer al instituto, y respecto al llamado Plan B, prefirió hablar, en tanto la Suprema Corte no resuelva los recursos de inconstitucionalidad, pero señaló que la materia electoral siempre es perfectible.❶



ESTOY
CONS-
CIENTE DEL
GRAN COM-
PROMI-
SO QUE SER
CONSEJERO
ELECTORAL
REPRESEN-
TA'

EL HERALDO
DE MEXICO



JORGE
MONTAÑO
CONSEJERO
DEL INE

BAJO LA LUPA

• SEÑALÓ QUE LOS CAMBIOS EN EL INE DEBEN BASARSE EN UN ANÁLISIS TÉCNICO.

• FUE EL PRIMERO EN SER DESIGNADO POR EL MÉTODO DE INSACULACIÓN.

• EL TABASQUEÑO VA A DESEMPEÑAR EL CARGO POR LOS PRÓXIMOS NUEVE AÑOS.

BALANCE POSITIVO

73
DE 80 PUNTOS
TUVO EN EL EXAMEN
DE CONOCIMIENTOS.

81
DE 100, EN LA
EVALUACIÓN
DOCUMENTAL.

FOTO: GUILLERMO O'GAM



• **ARRANQUE.** El consejero del INE Jorge Montaño rindió protesta el lunes.

